



# 金明小学校だより

令和6年9月9日

加賀市立  
金明小学校



## 2学期が始まりました



9月2日(月)は2学期の始業式でした。台風から変わった熱帯低気圧の影響で、風雨が心配されましたが、無事始業式を行うことができました。児童のみなさんの元気な声が学校中に響いて、学校が明るくなりました。みなさんに会えて、本当にうれしかったです。

さあ、2学期が始まりました。まだまだ暑い日が続いていますが、児童のみなさんは体調を整えて学校生活を充実させていきましょう。



学級で夏休みの思い出を話したり、作った作品の紹介したりしました。



夏休みの工作や自由研究を会議室に集めて、夏休みの作品展を開催しました。「よく考えて実験したんだな」「時間をかけて作ったんだな」「楽しい作品だね」「何度も試してやってみたんだね」など、先生たちの感想です。どの作品も工夫が見られました。素晴らしい作品ばかりです。



9月2日から6日の1週間、グットマナーキャンペーンで保護者の方や地域の方が、児童の登校を見守ってくださいました。ありがとうございました。

## 感謝★金明老人クラブの方たちのおかげです

まだまだ暑い日が続いている9月3日（火）の朝に、金明老人クラブの方たち25名で、本校の運動場の除草作業をしてくださいました。毎年、この時期にお世話になっています。草を抜き、草を刈り、そして集めて、軽トラックにのせて、捨てに行く。とても大変な作業をしていただき、運動場は本当にきれいになりました。感謝いたします。ありがとうございます。雑草の心配なく、運動会の練習ができます。



金明小は地域の方に支えられていることを実感します。金明老人クラブのみなさん、いつもありがとうございます。

## 1年生 生活科の授業

### 「なつのおそびをたのしもう」

9月6日（金）3限目1年生の生活科の授業。学習課題「なつのおそびをたのしもう」です。授業の初めに、シャボン玉を作るための道具をストローなどで作成しました。工夫がいっぱいあり、どんなシャボン玉ができるかワクワクしました。外で作ったシャボン玉は思ったより小さかったけど、たくさんのシャボン玉が空に飛びました。途中からは、水鉄砲やスプレーの中に水を入れて飛ばしました。担任の先生が、1年生みんなの的になっていましたよ。

